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Deutschlands geheimer Aufstieg zur Macht
Eine multinationale Tiermacht ist auf dem Vormarsch, angeführt von Deutschland. Enthüllen Sie Deutschlands geheimen
Plan, den nächsten Weltkrieg zu gewinnen.

Gerald Flurry
28.12.2023

Transkript: Der Schlüssel Davids

In einer Ansprache, die Herbert W. Armstrong am 9. Mai 1945 während der Eröffnungssitzung der UNO hielt, warnte er vor
den Nachkriegslügen Deutschlands, und hier ist eine kraftvolle Aussage, die er damals machte. „Der Krieg ist in Europa
vorbei. Oder nicht? Wir müssen aufwachen und erkennen, dass dies der gefährlichste Moment in der nationalen Geschichte
der Vereinigten Staaten ist, anstatt anzunehmen, dass wir jetzt Frieden haben.“ Das ist eine bemerkenswerte Aussage in
einer öffentlichen Ansprache, und das war bei der Eröffnungssitzung der UNO, die gerade begonnen hatte.

Gleich zu Beginn des Zweiten Weltkriegs wurde den Deutschen klar, dass sie verlieren könnten, und sie bereiteten sich auf
ein solches Ende vor, wie im Ersten Weltkrieg. Aber sie waren entschlossen, sich auf den Dritten Weltkrieg vorzubereiten, falls
sie verlieren sollten. Das ist ein ziemlich böses System, dem sie hier angehören, und sie bereiteten sich darauf vor, dass sie
im Falle einer Niederlage in den Untergrund gehen und sich auf den Dritten Weltkrieg vorbereiten könnten. Sie wollten in den
Untergrund gehen und waren genau in dem Moment im Untergrund, als er 1945 sprach, genau in diesem Moment. Aber sie
sprachen über eine dritte Runde, nur für den Fall, dass sie verlieren würden. Herr Armstrong wusste, dass all dies stattfand,
und er wusste, dass sie sich im Untergrund befinden würden. Er wusste das sie dort sein würden, und er wusste, dass sie aus
all den Problemen, die sie haben würden, wieder aufsteigen würden.

Das ist eine biblische Prophezeiung, und Herr Armstrong verstand das, weil er die biblische Prophezeiung verstand; das ist
entscheidend zu verstehen.

Hier ist eine weitere Aussage, die ich Ihnen gerne vorlesen möchte. Im Jahr 1996 wurde ein erschütterndes Dokument
veröffentlicht. Es war als geheim eingestuft worden und ist nun nicht mehr geheim. Ich kann Ihnen hier eine Kopie davon
zeigen, die ich in meiner Broschüre Deutschlands Eroberung der Balkanstaaten gemacht habe. Und es ist etwas, das uns alle
sehr beunruhigen sollte, denn es hat sich erfüllt. Und es ist, gelinde gesagt, alarmierend.

Aber hier ist noch einmal, was in der Broschüre über dieses Dokument gesagt wurde. „Das Dokument, das ein Treffen
zwischen führenden deutschen Industriellen im August 1944 beschreibt, enthüllt einen geheimen Nachkriegsplan zur
Wiederherstellung der Macht der Nazis. Mehrere deutsche Spitzenindustrien waren vertreten, darunter Messerschmitt und
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Volkswagenwerk.“ Ich meine, das sind bekannte, starke und mächtige Unternehmen in Deutschland, und sie haben sich
verpflichtet, all das zu tun, um Deutschland in eine dritte Runde zu bringen.

Nun, das ist nicht normal. Etwas an dem sie beteiligt sind ist nicht normal. Aber so ist es nun einmal.

Dann heißt es weiter: „Diese Unternehmen, so heißt es in dem Dokument, sollten sich ‚darauf vorbereiten, die Nazipartei zu
finanzieren, die gezwungen sein würde, in den Untergrund zu gehen.‘“ Sie gingen tatsächlich in den Untergrund.

„Als die USA dieses Dokument freigaben, wurde nur spärlich darüber berichtet. Noch beunruhigender als die tiefe Stumpfheit
der Presse ist jedoch die Tatsache, dass die US-Regierung das Dokument erst 1996 veröffentlichte – also mehr als 50 Jahre
später!“ Sie haben nicht jedem von Deutschlands Plan erzählt, in den Untergrund zu gehen, und sie wussten es. Sie wussten
alles darüber und haben es der Öffentlichkeit erst über 50 Jahre später mitgeteilt, wenn Sie sich das vorstellen können!

1944 wussten die Deutschen also offensichtlich, dass sie verlieren würden, und sie hatten diesen Plan entwickelt, nachdem
sie besiegt waren. Aber denken Sie nur daran, wie alarmierend das ist. Hier haben Sie ein seit über 50 Jahren geheimes
Dokument, in dem es heißt, dass Deutschland wieder auferstehen und einen neuen Weltkrieg beginnen wird, den dritten
Weltkrieg. Sie haben auch den Ersten und den Zweiten Weltkrieg begonnen, und in der Bibel steht, dass sie den Dritten
Weltkrieg beginnen werden, weil sie sich in einem bösen System befinden, aus dem sie ausbrechen müssen. Das deutsche
Volk ist in vielerlei Hinsicht großartig, aber es wurde von etwas überwältigt, das sich das Heiliges Römisches Reich nennt.

„[W]ie Elan Steinberg vom Jüdischen Weltkongress sagte, ‚ist die zentrale Frage, ob er ausgeführt wurde.‘“ Und wenn Sie
sich ansehen, was gerade in Deutschland passiert und was sie tun, dann sage ich Ihnen, dass es fast vollständig erfüllt ist,
genau wie sie es geplant haben.

Das können wir nicht auf die leichte Schulter nehmen. Wenn Sie der biblischen Prophezeiung Glauben schenken, dann
wissen Sie, dass dies etwas ist, das eintreten wird. Und Herr Armstrong hat uns gesagt, dass es kommen wird, und ich werde
Ihnen später mehr davon zeigen.

„Brian Connell hat in seinem 1957 erschienenen Buch „A Watcher on the Rhine“ (Ein Wächter am Rhein) zahlreiche Beweise
geliefert, dass dieser Plan ausgeführt wurde. Er wies auf ein einschneidendes Geschehen im Jahr 1947 hin“, als die alliierten
Behörden die Entnazifizierung einfach den Deutschen, zwei Jahre später, überließen! Und er sagte, die Entnazifizierung sei
eine Farce. Das war ein starkes Buch, gut geschrieben von einem Mann, der ein hervorragender Journalist war.

Schauen Sie sich zum Beispiel Bayern an. Dort herrschten fast dieselben Leute über Bayern, die in Deutschland geblieben
waren, wie vor und während des Krieges. Es war also in der Tat eine Farce.

Ich möchte Ihnen hier nur noch ein paar weitere Punkte nennen. „‚Fast alle der 1000 Lehrer, die aus politischen Gründen
entlassen wurden, sind wieder eingestellt worden, was etwa 60 Prozent des Lehrpersonals des Kultusministeriums entspricht.
Sechzig Prozent der 15 000 Mitarbeiter des Finanzministeriums sind ehemalige Nazis, ebenso 81 Prozent der 924 Richter,
Staatsanwälte und Richterinnen im Justizministerium.‘“

Sie sehen also, dass wir heute eine Art Freundschaft mit Deutschland pflegen. Wir haben ihnen sogar Atombomben gegeben!
Und wir haben ihnen Flugzeuge verkauft, um diese Bomben zu transportieren! Das ist also etwas, was wir über ihre
Vergangenheit wissen sollten! Für Deutschland ist es fast schon Routine, in den Krieg zu ziehen. Das war nicht nur im Ersten
und Zweiten Weltkrieg, sondern es wird auch im kommenden Dritten Weltkrieg so sein, und war schon Jahre zuvor der Fall.
Das gehört einfach zu ihrer Geschichte, und das ist etwas, das sie bald überwinden müssen, und das werden sie sicherlich.

In Jesaja 10 und Vers 6 ist die Rede davon, dass Gott Assyrien – das war der alte Name Deutschlands – dazu benutzt, Sein
eigenes Volk Israel aufzuwecken, wenn es nicht bereut. Das wird in Vers 7 erwähnt, wo es heißt: „... sondern sein Sinn steht
danach, zu vertilgen und auszurotten nicht wenige Völker.“ Das ist also eine gefährliche Situation, wenn man bedenkt, was
Deutschland als Ziel hat. Als Teil des Heiligen Römischen Reiches war es schon immer sein Ziel, die Welt zu beherrschen.
Und das steht kurz vor dem Ausbruch auf der Weltbühne, vielleicht schon in einigen Monaten. Aber es wird schon sehr bald
hier sein.

Hier ist, was Winston Churchill und Franklin Roosevelt sagten. Im Februar 1945 sagten sie: „Es ist unser unumstößliches Ziel,
den deutschen Militarismus und Nazismus zu vernichten.“ Das war also ihre Verpflichtung, aber wir haben nicht einmal
annähernd das getan, was wir versprochen hatten.

Am 27. Dezember 1981 schrieb Herr Armstrong: „Was die Welt nicht weiß, ist, dass im Verborgenen geheime Planungen im
Gange sind, die von den Medien aufgedeckt und von der Öffentlichkeit nicht wahrgenommen werden. Aber plötzlich,
unerwartet, wie die biblische Prophezeiung offenbart, wird die ganze Welt erschrocken und schockiert feststellen, dass eine
neue dritte Super-Weltmacht plötzlich auf der Weltbühne aufgetaucht ist, eine Wiederauferstehung des mittelalterlichen
Heiligen Römischen Reiches.“ Und es wird zehn Könige haben.

Die Serben sahen also, dass Deutschland hinter dem Zerfall ihres ehemaligen Jugoslawiens steckte, was ein Teil der
Geschichte ist, in der Deutschland den Balkan erobert hat. Und sie nutzten die amerikanische Macht dazu! Wir haben sie
dabei unterstützt. Als Deutschland beschloss, Slowenien und Kroatien anzuerkennen, löste dies einen Bürgerkrieg aus. Als
Deutschland ihnen mitteilte, was es vorhatte, waren fast ganz Europa, die USA und die UNO gegen Deutschland, als es die
Abspaltung Sloweniens und Kroatiens anerkannte und stark unterstützte. Und Kroatien war im Zweiten Weltkrieg ein Teil des
Nazi-Reiches. Und Slowenien war auch ein Teil davon, aber nicht ganz so stark wie Kroatien.

Es gab also den jugoslawischen Bürgerkrieg, und das bedeutete, dass die Jugoslawen oder die Serben durch unsere Macht
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erobert wurden, und sie waren unsere Verbündeten im Zweiten Weltkrieg gegen Deutschland, wenn Sie sich das vorstellen
können. Aber genau das ist passiert.

Und hier heißt es: „‚Deutschland hat lange historische Beziehungen zu Slowenien und Kroatien, die sowohl glorreich als auch
beschämend sind‘, schrieb die New York Times. ‚Slowenien war Teil der Österreichisch-Ungarischen Monarchie … Auch in
Kroatien gab es einen deutschen Einfluss, und während des Zweiten Weltkriegs wurde Kroatien von einem pronazistischen
Regime regiert.‘“ Und der Verantwortliche sagt immer noch, dass daran nichts auszusetzen ist und dass er sehr glücklich sei,
ein Teil davon gewesen zu sein. Und wir haben es zugelassen, als wir hofften, dass Deutschland als Teil des übrigen Europas
von den anderen Nationen kontrolliert werden würde. Und könnten so nicht ausbrechen und tun, was sie im Ersten und
Zweiten Weltkrieg getan hatten. Aber so hat es sich nicht entwickelt.

Beachten Sie auch diesen weiteren Kommentar der New York Times. „Darüber hinaus hat Deutschland mit seiner
ungewöhnlichen Durchsetzungsstärke bezüglich der Ausführung des Plans zur diplomatischen Anerkennung der abtrünnigen
jugoslawischen Republiken Kroatien und Slowenien beunruhigende historische Verbindungen wachgerufen …“ Dies ist die
New York Times, die Ihnen das zu diesem Zeitpunkt mitteilt. „Deutschland hat beunruhigende historische Verbindungen
wachgerufen … Nazi-Deutschland beherrschte die beiden jugoslawischen Regionen während des Zweiten Weltkriegs, hat
Slowenien in das Dritte Reich eingegliedert und errichtete in Kroatien ein Marionettenregime.“ Und sie sagten: Nun, das sind
beunruhigende historische Verbindungen. Beunruhigend, in der Tat!

Aber wie viele Menschen sehen das heute? Nun, was ist geschehen? Hat Deutschland wirklich begonnen, sich als Macht zu
erheben? Nun, in dieser Broschüre, die ich heute hier bespreche, über Deutschland erobert den Balkan, erfahren wir, dass es
bereits aufgestiegen ist und den Balkan erobert hat! Und wir haben eine Karte, auf der wir Ihnen zeigen, was das bedeutet.
Und es eröffnet ihnen die Adria und das Mittelmeer, das sie bereits kontollieren, man könnte auch sagen, beherrschen. Und
das verschafft ihnen Zugang zu Afrika und allen Arten von Ressourcen. Zypern liegt ebenfalls im Mittelmeer, ganz in der Nähe
von Jerusalem, und es gehört zur Europäischen Union, ist Mitglied und wird bald Mitglied des Heiligen Römischen Reiches
sein. Das ist die Richtung, in die es geht. Deutschland ist also auf dem Vormarsch und es tut sich viel.

„Das ehemalige Jugoslawien ist zusammen mit Rumänien, Bulgarien, Albanien, Griechenland und der westlichen Türkei Teil
des Balkans bzw. der Balkanhalbinsel. Die Balkanhalbinsel ist ein strategisch äußerst wichtiges Gebiet. Das Adriatische Meer
ist ein Arm des Mittelmeers, der sich nördlich bis nach Kroatien erstreckt … Diese große Wende auf dem Balkan hat Europa
veranlasst, wieder auf Deutschland zu schauen.“

Sie haben also eine Menge Dinge getan, und das meiste davon war geheim und in vielerlei Hinsicht im Untergrund. Aber jetzt
ist es öffentlich, und jeder kann es sehen. Jeder kann sehen was passiert. Deutschland ist auf dem Vormarsch!

Nachdem der Balkan eingenommen wurde, zogen sich die USA und die Nato zurück und überließen alles Deutschland, und
Deutschland kontrolliert den Balkan zusammen mit einigen wenigen anderen europäischen Mächten, aber es ist hauptsächlich
Deutschland. Sie sind die Macht! Genau wie es in der biblischen Prophezeiung vorhergesagt wurde! Und es geschieht, und es
ist geschehen. Und was werden wir dagegen tun? Was sollen wir tun?

Nun, mal sehen, jedenfalls erfahren Sie hier, wie Deutschland ganz Europa manipuliert hat, und Amerika kam hinzu und half
Deutschland, seinen Willen in Europa durchzusetzen. Wir haben ihnen die Macht gegeben, es zu tun! Was ist mit dieser
Geschichte? Churchill und Roosevelt waren entschlossen, den Deutschen nie wieder zu erlauben, sich mit Waffengewalt zu
erheben, niemals! Nun, es hat nicht funktioniert, aber die biblische Prophezeiung sagte Ihnen, dass es nicht funktionieren
würde. Es hat ganz sicher nicht funktioniert.

Jedenfalls haben sie es geschafft, Margaret Thatcher loszuwerden. Sie war die Einzige, die wirklich sah, dass Europa von
Deutschland geführt wurde, also das Gegenteil von dem, was sie geplant hatten. Und sie erzählte ihnen davon und erinnerte
sie immer wieder daran und sagte: Das wird nie funktionieren!

In Jeremia 4 und Vers 30 (Elberfelder Bibel) spricht Gott davon, dass die „Liebhaber“ diejenigen sein werden, die uns großes
Leid zufügen, wenn wir Gottes Sichtweise nicht erkennen und etwas ändern. Das ist es, was Ihre Bibel sagt.

In Hesekiel 23 gibt es dazu eine eindrucksvolle Geschichte.

So steht es in Jeremia 4 und Vers 30 (Schlachter 2000), und ich gebe Ihnen nur den letzten Teil wieder: „... deine Liebhaber
verschmähen dich und trachten dir nach dem Leben!“ Mit anderen Worten, sie sind nicht unsere Freunde, nicht die Art von
Menschen, denen Sie Atombomben geben wollen. Und ist das wirklich etwas, das jede andere Nation tun würde? In den
meisten Fällen sicher nicht.

Hesekiel 23 spricht davon, dass dasselbe passiert, aber beachten Sie das Endergebnis: „Und man wird die Strafe für eure
Unzucht auf euch legen, und ihr sollt tragen, was ihr mit euren Götzen gesündigt habt, und sollt erfahren, dass ich Gott der
Herr bin.“ Gott wird unsere Aufmerksamkeit bekommen und wir werden Gott kennenlernen! Mit einigem Leid, wenn wir nicht
bereuen und uns Gott zuwenden. Im Moment haben wir Gott verlassen.

Das alles führt also auf die Wiederkunft Christi hin. Ich möchte Ihnen kurz Offenbarung 17 vorlesen. In Vers 3 geht es um
dieses System und das Heilige Römische Reich, und in Vers 8 heißt es: „Das Tier, das du gesehen hast, ist gewesen und ist
jetzt nicht und wird wieder aufsteigen aus dem Abgrund und in die Verdammnis fahren. Und es werden sich wundern, die auf
Erden wohnen, deren Name nicht geschrieben steht im Buch des Lebens vom Anfang der Welt an, wenn sie das Tier sehen,
dass es gewesen ist und jetzt nicht ist und wieder sein wird.“ Was ist mit dem Abgrund gemeint? Oder Untergrund? Was hat
es damit auf sich? Es bedeutet eigentlich „unterirdisch“. Das ist genau das, was es bedeutet! Und daher hat Herr Armstrong
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auch verstanden, was Deutschland im Untergrund vorhatte. Und sie haben es getan! Und sie sind kurz davor, den Nahen
Osten zu beherrschen. Und das wird ihre nächste Trophäe sein, die sie erobern werden. Sie werden den Iran und seine
Verbündeten vernichten und die Kontrolle über den Nahen Osten übernehmen. Und danach wird es noch mehr Ärger geben.

Herr Armstrong hat hier von all dem erfahren. „Der britische Wirtschaftsökonom und ehemalige Eurokrat Bernard Connolly
sagte in The Rotten Heart of Europe (Das verfaulte Herz Europas), die Europäische Union sei nur ein ‚Deckmantel für
deutsche Ambitionen.‘“ Sehen Sie, das ist das Heilige Römische Reich. Es hat bereits sechs Heilige Römische Reiche
gegeben, und es wird ein siebtes geben! Und es wird mit Jesus Christus Selbst kollidieren! Zehn Könige sind im Anmarsch.
Die Europäische Union wird von 28 auf zehn Mitglieder verkleinert, zehn Könige, etwas, worauf Sie wirklich achten sollten,
denn es ist nicht mehr weit weg. Und wir sprechen seit über 75 Jahren darüber und prophezeien genau diese Dinge.

Und in den Versen 9-10 heißt es: „[U]nd es sind sieben Könige. Fünf sind gefallen, einer ist da“, das war, als Herr Armstrong
auf den Plan trat, und dann: „der andre ist noch nicht gekommen“, aber er ist jetzt gekommen! Achtundneunzig Prozent davon
sind jetzt hier! Deutschland ist aufgestiegen, und es ist ein Kraftpaket! Und sie haben der Welt gezeigt, wie viel Macht sie
haben, wenn Sie sich das genau ansehen. Haben sie Macht im Nahen Osten?

Einer der Stellvertreter der Terroristen ist die Hisbollah im Nahen Osten, und der Iran ist die Nummer eins der
Terroristenförderer in der Welt, und sie kontrollieren die Hisbollah, und die Hisbollah hat gesagt, wenn die Juden in den
Gazastreifen einmarschieren würden, würden sie sie auch angreifen, aber sie haben es nicht getan, weil, so glaube ich,
Deutschland gesagt hat, wenn die Hisbollah das tut, dass sie selbst in den Krieg eintreten werden. Das haben sie öffentlich
gesagt, und wie Sie sehen, hat die Hisbollah das Hauptquartier in Jerusalem und die Städte in Juda nicht angegriffen. Sie hat
es nicht getan! Lag das an Deutschland und an dem, was sie gesagt haben? Ich glaube ja!
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